

Morena lanzará en julio la convocatoria oficial para la candidatura a la presidencia en 2024



Mario Delgado anunció que Morena lanzará en julio próximo la convocatoria oficial para definir la candidatura a la presidencia de la República en 2024 y adelantó que entre los requisitos principales, los aspirantes deberán comprometerse a respetar "la decisión del pueblo".

"La convocatoria es a que sigamos unidos, Morena debe ser un partido unido por el proyecto de la transformación no un partido, partido por los intereses personales", expresó el líder nacional.

Durante la reunión plenaria de los senadores, Delgado señaló que el proceso estará abierto para los aspirantes que deseen participar, pero estos deberán aceptar el método de selección contemplado en los estatutos, el cual será la encuesta, cuyo resultado deberá ser aceptado y respetado.

Los participantes en el proceso interno también deberán comprometerse a mantener la unidad del partido y dejar de lado los intereses personales, pues Delgado advirtió que la prioridad es la continuidad del proyecto de la Cuarta Transformación.

Morena lanzará en julio la convocatoria oficial para la candidatura a la presidencia en 2024 - Infobae